

Demandan legisladores ajustar lucha antinarco

► Planean revisar
los índices
de rehabilitación
entre adictos

REFORMA / Staff

La estrategia contra el crimen organizado que emprendió el Gobierno federal debe ser modificada debido a que los niveles de violencia y de consumo de drogas entre los jóvenes no ha disminuido, aseguraron el senador René Arce y el diputado Jaime Cárdenas.

Arce, ahora desligado del PRD, consideró que a pesar de los golpes a las organizaciones criminales, como la muerte del capo Arturo Beltrán Leyva, "El Barbas", en Cuernavaca, se requiere modificar de manera integral el combate al narcotráfico.

"La estrategia tarde que temprano va a tener que ser cambiada porque al paso de los años nos daremos cuenta que seguirán incrementando los miles y miles de muertos y el nivel de dinero que se maneja en los grupos delincuenciales no disminuye, la estrategia es incorrecta", aseguró en entrevista.

Los resultados reales, sostuvo, tendrían que considerar los índices de personas que han sido rehabilitadas de su adicción

a las drogas, además de qué tanto se ha educado a los jóvenes en torno al tema de la prevención de adicciones.

"(Los resultados) se tendrían que medir en términos de cuánta gente deja de consumir droga, cuánta gente deja de traficar droga, cuánta incautación de recursos hay, cuántas personas han sido enviadas a centros de rehabilitación, cuánta educación se da a los jóvenes y a los niños sobre todo para evitar el consumo de drogas, así se tiene que medir el combate al narcotráfico".

Por su parte, el diputado petista Jaime Cárdenas subrayó que las autoridades locales, como los alcaldes o los jefes policiales municipales, son en gran medida corresponsables de la impunidad con la que opera el crimen organizado.

"Las autoridades locales se hacen de la vista gorda, yo he oido comentarios a más de un ex Alcalde decir 'yo toleraba, yo no me metía con los narcos, no quería correr riesgos o que pusieran a mi familia en peligro', esa es una de las actitudes más socorridas a nivel de alcaldes, a nivel de las autoridades estatales que se hacen de la vista gorda.

"Todo mundo conoce quién es el narcotraficante o el pequeño traficante del lugar que vende drogas en el Municipio y no los combaten en el mejor de los ca-

sos", dijo Cárdenas.

"En el peor de los casos, lo observamos en los medios, las autoridades entran en esa clara complicidad con los grupos de los narcotraficantes y hasta reciben parte de los beneficios económicos".

El legislador lamentó que sean pocas las autoridades estatales y municipales que realmente enfrentan el problema y que no existan programas efectivos que atiendan las adicciones a las drogas.

"No se combate el consumo en las ciudades", agregó.

En ese sentido, resaltó que lo que México realmente necesita son empleos y que los jóvenes tengan acceso a la educación universitaria de calidad.

ASÍ LO DIJO

“La estrategia tarde que temprano va a tener que ser cambiada porque al paso de los años nos daremos cuenta de que seguirán incrementando los miles y miles de muertos y el nivel de dinero que se maneja”.

René Arce
Senador

